
 

Reichenbach an der Fils Gemeinderatsdrucksache 149/2015 
 

Datum: 08.10.2015 Unterschrift 
Amt: 100-Hauptamt  
Verantwortlich: Häußermann, Siegfried  
Aktenzeichen: 560.00  
Vorgang: - Drucksache 076/2004  18.05.2004 

- Haushaltsantrag 2010 (CDU/UB) 
- Haushaltsantrag 2012 (FW) 

 

 
 
 

Beratungsgegenstand 
 
Sportstätten- und Sportentwicklung in Reichenbach an der Fils 
- Antrag der Freien Wähler vom 07.09.2015 
 

    

Gemeinderat 17.11.2015 öffentlich beschließend 
 
Anlagen: 
Antrag  der Freien Wähler vom 07.09.2015 
Kommunale Sportentwicklungsplanung für die Gemeinde Reichenbach a.d.Fils 
 
 
 
 
Kommunikation: 
Priorität A: Beteiligte / Betroffene, Öffentlichkeit, Gemeinderat, Bürgermeister und Amtsleiter sind 
über alle Schritte aktiv zu informieren und entsprechend zu beteiligen. 
 

  
 
 
Finanzielle Auswirkungen  Ja  Nein 
 

  Ergebnishaushalt 
 Teilhaushalt:       Produktgruppe:       
 

  Investitionsmaßnahme       
 Investitionsauftrag:       
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 lfd. Jahr Folgejahr(e) davon VE 

Planansatz       10.000 Euro       

üpl / apl                   

Gesamt                   
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 lfd. Jahr Folgejahr(e) 

Planansatz             

üpl / apl             

Gesamt             

 
Beschlussvorschlag: 
 



Über die weitere Vorgehensweise ist zu entscheiden. 



 
Sachdarstellung: 
 
Die Freien Wähler haben mit Antrag vom 07.09.2015 einen Antrag zur Sportstätten- und 
Sportentwicklungsplanung gestellt.  
 
Es besteht aus dem Gremium seit vielen Jahren der Wunsch, sich mit diesem Thema auseinander 
zu setzen und es gab dazu bereits in den Jahren 2010 (CDU/UB) und 2012 (Freie Wähler) 
entsprechende Haushaltsanträge.  
 
Bereits im Jahr 2002 hat die Verwaltung hinsichtlich einer Sportstättenentwicklungsplanung eine 
Umfrage bei den Vereinen durchgeführt. Nach der Auswertung dieser Umfrage und intensiven 
Beratungen in der AGRV und dem Verwaltungsausschuss wurde ein Ausschuss sporttreibender 
Vereine bei der AGRV gegründet, der sich intensiv mit den Belegungsplänen für die Sportstätten 
beschäftigt. 
 
Die Verwaltung hat mit dem Institut für Kooperative Planung und Sportentwicklung GbR, Herrn 
Schabert, Kontakt aufgenommen und vereinbart, dass ein Vertreter des Institutes in der Sitzung 
des Gemeinderats ein Impulsreferat zur Vorgehensweise und Durchführung einer 
Sportentwicklungsplanung hält. Es wird u. a. am Beispiel einer vergleichbaren Kommune 
vorgestellt, wie dort ein solcher Prozess durchgeführt wurde.  
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